

Contribution de Monsieur Montet Akim

St Seurin, le 19 novembre 2007

Monsieur,

Je tenais à vous écrire car j'ai le sentiment que vous ces débats sont organisés dans le seul but de faire croire aux gens que vous tiendrez compte de leurs craintes alors qu'en fait, tout le projet est ficelé et attend dans un tiroir avant le mettre en application. Si tel n'était pas le cas, alors pourquoi avoir déjà installé deux sens interdits empêchant toute approche du site ?

Dans le cahier d'acteur n° 1, il est dit « une opportunité à saisir » mais pour qui ?

Sûrement pas pour le Verdon qui vient juste d'activer son port et n'a pas encore loué tous les anneaux.

Ce n'est sûrement pas l'arrivée du port méthanier qui va encourager les touristes à investir dans le coin.

Je sais, hélas, que mes propos sont vains mais cela fait du bien de dire ce que l'on pense et seul l'avenir me donner tort ou raison ;

Dans l'espoir de vous lire très bientôt.

Veillez agréer, Monsieur, mes très respectueuses salutations.